

Mediante alianza público-privada: **Mowi impulsa** proyectos para el **desarrollo de zonas rezagadas del sur**

Con aportes dirigidos al diseño de proyectos en Puqueldón y Guaitecas en las regiones de Los Lagos y Aysén, la empresa acuícola ha impulsado soluciones concretas en agua potable y energía para comunidades rurales.



comuna de Puqueldón, el de mayor envergadura desarrollado hasta ahora. La iniciativa, que beneficiará a 93 familias, ha logrado avanzar de manera acelerada desde la etapa de prefactibilidad hasta el diseño, gracias al financiamiento privado —entre ellos, el aporte de Mowi— y al acompañamiento técnico de organizaciones especializadas, lo que ha permitido acortar significativamente los plazos habituales para su postulación a fondos públicos.

En paralelo, en la Región de Aysén, avanza el trabajo de la Mesa de Convergencia por el Desarrollo Local de Guaitecas, una alianza que reúne a actores del sector privado y al gobierno local con el propósito de mejorar las condiciones de vida en el territorio. Actualmente, esta colaboración —que también

cuenta con financiamiento de Mowi— impulsa el diseño de un nuevo sistema de generación eléctrica para Melinka y Repollal, que permitirá trasladar la planta eléctrica a un emplazamiento más seguro y con mejores condiciones de almacenamiento de combustible. El proyecto contempla una inversión pública proyectada de \$718 millones para su ejecución.

En esta línea, Álvaro Pérez, recaló que **“estos modelos colaborativos están marcando un antes y un después en el desarrollo territorial. Con aportes privados relativamente acotados, es posible habilitar inversiones públicas sustantivas, acelerar proyectos y llegar con soluciones concretas a comunidades que han esperado por décadas”**.

En la Región de Los Lagos, la Mesa de Convergencia por el Desarrollo de Zonas Rezagadas ha consolidado una alianza inédita entre el sector privado, el Gobierno Regional y seis municipios — Calbuco, Quemchi, Quinchao, Queilen, Puqueldón y Quellón— con el objetivo de impulsar proyectos esenciales en territorios históricamente postergados.

Gracias al financiamiento privado, ya se han desarrollado 18 iniciativas orientadas a mejorar el acceso al agua potable, la electrificación rural, la conectividad vial y la infraestructura comunitaria,

habilitando así la ejecución de obras públicas por cerca de \$13.000 millones.

De acuerdo al gerente de sostenibilidad y asuntos públicos de Mowi, Álvaro Pérez, **“el desarrollo de los territorios requiere nuevas formas de colaboración. Este tipo de alianzas permite unir capacidades del sector público y privado para acelerar soluciones concretas en infraestructura básica, especialmente en zonas que históricamente han estado fuera del foco de inversión”**, afirmó.

Uno de los casos más emblemáticos dentro de la cartera de proyectos es el sistema de Agua Potable Rural en Puchilco,

AVISO IMPORTANTE

Informamos que el viernes 27 de junio a las 6:30 pm. en la sede de la Junta de Vecinos de Alcaldeo se realizará una reunión sectorial de seguridad en la que todos los vecinos que deseen participar serán bienvenidos.

Esta reunión contará con la presencia de:

- El Concejo Municipal.
- El Área de Seguridad Pública y Municipal.
- La Unión Comunal DIDECO.